

Chemiekurse im Lehr-Lern-Labor „Kunststoffe“

Am 16.01.2017 besuchten die beiden Chemiekurse der Q11 das Lehr-Lern-Labor der Uni Würzburg zum Thema Kunststoffe.



In Kleingruppen von 2-3 Schülern wurden insgesamt 6 Stationen mit den Themen Kunststoffrecycling, Silicone, Klebstoffe, Schaumstoffe, Gummi und Nylon bearbeitet. Jede Station wurde von einem Studenten der Chemiedidaktik professionell betreut.

Neben den theoretisch vermittelten Inhalten haben die Schülerinnen und Schüler vor allem zahlreiche Versuche durchgeführt und dabei sichtlich Spaß.



Für die Schülerinnen und Schüler war es eine hervorragende Mischung aus Wiederholung von bereits Erlerntem und Vermittlung von neuem Wissen mit sehr viel Alltagsbezug. Eine tolle Exkursion, die sich ohne Zweifel gelohnt hat.

Ina Damas